

## Queridos amigos:

En esta fecha de encuentro y alegría familiar, la ausencia de José Manuel se torna aún más dolorosa... Pero, viene a mi mente la frase de Julius Fusick que tantas veces comentamos juntos: "Que mi nombre no se una jamás a la tristeza".

En este espíritu y con el convencimiento que la alegría no puede estar ajena a la lucha de nuestro pueblo porque se haga Justicia y por alcanzar cuanto antes la Libertad y la Democracia, les saludan con afecto

M. Estela, Javiera, Camilo, Juan José y Antonio.

Santiago, diciembre de 1985.

my